



II- 5017 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XIV. Gesetzgebungsperiode

REPUBLIK ÖSTERREICH  
Der Bundesminister für Verkehr

Pr.Zl. 5906/3-1-1979

2358/AB

1979-04-18

zu 2359/J

#### ANFRAGEBEANTWORTUNG

betreffend die schriftliche Anfrage  
der Abg. Kraft und Genossen, Nr. 2359/J-  
NR/1979 vom 1979 02 20, "Telefonausbau  
im Bezirk Ried/Innkreis".

#### Zu 1

Der Netzausbau im Bereich der Telefonanschlußgemeinschaft Lohnsburg war ursprünglich von der Post- und Telegraphenverwaltung für 1977 in Aussicht genommen. Dieses Plandatum wurde den Vertretern der Telefonanschlußgemeinschaft mitgeteilt, eine definitive Terminzusage erfolgte jedoch nicht.

In der Folge erwiesen sich zahlreiche vordringliche und umfangreiche andere Ausbaumaßnahmen als unumgänglich, insbesondere im Zusammenhang mit Weitverkehrskabellegungen oder der Inbetriebnahme neuer Wähllämter, sodaß für einen Gesamtausbau einer so großen Anschlußgemeinschaft wie Lohnsburg nicht genügend Personal abgestellt werden konnte. Nach Rücksprache mit den Vertretern der Telefonanschlußgemeinschaft entschloß sich die Post- und Telegraphenverwaltung daher zu einem etappenweisen Ausbau, wie er auch bei anderen derartigen Anschlußgemeinschaften erfolgt, um wenigstens einen Teilbereich der Interessentengruppe mit Anschlüssen zu versorgen. Da die erste Interessentengruppe im südlichen Gemeindegebiet entstanden war und dort auch mehr Anschlußwerber vorhanden waren, wurde der Netzausbau im südlichen Teil vorgezogen und im Vorjahr durchgeführt. Mit diesem Netzausbau konnten 263 neue Fernsprechanchlüsse hergestellt werden; das sind bereits wesentlich mehr, als ursprünglich, bei der Gründung der Anschlußgemeinschaft erforderlich gewesen wären.

Die schon erwähnten Weitverkehrskabellegungen und die Inbetriebnahme neuer Wählämter, die nach dem Prioritätenprogramm in Oberösterreich vorrangig erfolgen, ermöglichen in diesem Bundesland eine Steigerung der Anschlüsse zwischen Anfang 1970 und Ende 1978 um 158,4 % (Anfang 1970 91.323 Anschlüsse, Ende 1978 236.053 Anschlüsse). Im gesamten Bundesgebiet wurde im gleichen Zeitraum von der Post- und Telegraphenverwaltung die Zahl der Anschlüsse von 886.766 auf 1,884.854 erhöht, was einer Steigerung um 112,6 % entspricht. Damit konnten in Oberösterreich während des gesamten Zeitraumes mehr Anschlüsse als im Bundesdurchschnitt hergestellt werden.

Zu 2

Der nach dem Anschluß des südlichen Teiles verbleibende nördliche Teil der Telefonanschlußgemeinschaft Lohnsburg wird in zwei Abschnitten ausgebaut werden. Der Bereich Gunzing-Magetsham, der dem Ortsnetz Ried im Innkreis zugeordnet ist, wird 1980 durch die Errichtung eines Wählamtes und Kabellegungen an das Fernsprechnetzt angeschlossen werden. Der Ausbau im restlichen Gebiet, das zum Ortsnetz Waldzell gehört, ist für 1982 vorgesehen.

Wien, 1979 04 17  
Der Bundesminister

